

jumeaux fraudeurs!!

Il se passe décidément pas mal de choses bizarres dans les écoles. L'idée est venue à l'esprit de chinois, parents de deux jumeaux de 5 ans, d'envoyer leurs enfants un jour sur deux, afin d'économiser de l'argent!

Pendant 6 mois, les professeurs et les élèves de l'école maternelle de Chongqing, dans l'ouest de la Chine, pensaient que les deux jumeaux n'étaient en fait qu'un seul enfant, jusqu'à ce que la ruse soit découverte!

Selon les journaux locaux, les parents se sont justifiés en expliquant qu'ils voulaient s'épargner de "dépenses inutiles". Ils voulaient envoyer un enfant à l'école les jours pairs, et l'autre les jours impairs!

Banane.be

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 21 novembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4995-jumeaux-fraudeurs.html>